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VE-Mestre, 29 luglio 2020 
 
VERBALE RIUNIONE PRESIDENTE E DELEGATI PROVINCIALI 28 LUGLIO 2020 
 
PRESENTI: Marian, Andreon, Piccin, Salvador, Fusati, Corrò, Vettorel, Rizzi, 
Guizzo, Cuzzolin, Paroni, Scarso. 
Squizzato: assente giustificato 
 
Il Presidente regionale Marian saluta e ringrazia tutti gli intervenuti e passa 
all’esposizione dei vari punti: 
 
Ripresa attività sportiva: stanno cominciando ad arrivare le richieste gara fino a 
fine anno. La linea che il Comitato Regionale ha assunto è quella di concedere il 
nulla osta a tutte le società che faranno regolare richiesta naturalmente nel rispetto 
delle regole vigenti. Per il momento non è consentito l’accesso al pubblico 
soprattutto nei bocciodromi chiusi. 
È stato fatto un programma gare (calendario) per la specialità volo, stiamo vedendo 
di fare a breve un calendario per la specialità raffa. 
 
Attività giovanile: abbiamo fatto le selezioni regionali (volo) e interregionali per 
partecipare alle fasi nazionali dei Campionati Italiani di Società U18 e U15. 
La fase finale U18 si svolgerà a Bassa Valle Aosta il 1-2 agosto 2020, le società 
classificate sono Noventa di Piave (la Saranese ha perso lo spareggio)  
Il 29 luglio (domani) la fase finale U15 Quadrifoglio a Udine. 
 
Anche se in un momento difficile e particolare non ci siamo fermati, come abbiamo 
scritto nella “lettera aperta a tutte le società bocciofile venete”. La tecnologia è 
diventata uno strumento utile e necessario anche per l’organizzazione dei corsi on-
line in collaborazione col centro studi e formazione: ben 35 partecipanti al corso 
“dirigenti societari” e 30 partecipanti al corso “istruttori giovanili”. 
A questo proposito si vedono già i frutti vedi FAO Motta e Preganziol che hanno 
iniziato l’attività con i Centri Estivi. Siamo fiduciosi per il futuro. 
 
Adesso abbiamo strumenti e uomini per dare una sprinta al movimento giovanile 
che ne ha estremamente bisogno. 
 
È iniziata l’attività del Beach Bocce con quattro tappe a Rosolina Mare per far 
conoscere il gioco delle bocce anche al di fuori del bocciodromo. Ultima tappa il 5 
agosto e poi la finale nazionale a settembre. 
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Il 9 luglio 2020 si è tenuta, in modalità telematica, la riunione del Consiglio 
Federale, con la presenza dei 4 coordinatori di area regionali. 
 
Il Presidente Federale si è focalizzato su due imminenti e importanti appuntamenti 

- Le elezioni per il rinnovi delle cariche federali e l’assemblea straordinaria per 
le modifiche dello Statuto 

- Il 24 ottobre 2020 alle ore 15.00 saremo chiamati per le modifiche dello 
Statuto 

- Il 25 ottobre 2020 alle ore 9.00 l’assemblea ordinaria per il rinnovo delle 
cariche federali 

- Il tutto si svolgerà a Roma presso il Centro Tecnico Federale e sarà applicato 
il voto elettronico. 

 
Modifiche Statuto proposte: 

1. Abrogazione Comitati Provinciali, specifica dei compiti dei Delegati 
Provinciali 

2. Passaggio da rappresentanza diretta (voto delle società) a rappresentanza 
indiretta voto di 360 delegati (270 rappresentanti degli affiliati, 60 
rappresentanti degli atleti e 30 rappresentanti dei tecnici), ogni regione avrà 
un minimo garantito di 3 delegati.. 

3. Mantenimento dei Coordinatori di area 
4. Eliminazione del dirigente di specialità, ogni carica federale e territoriale deve 

essere per tutte le specialità. 

Questa diversa tipologia di voto entrerà in vigore per le votazioni per il quadriennio 
2025/2029 
 
Verso metà agosto arriverà a tutte le società la bozza dello Statuto con le modifiche 
da valutare, per questo motivo abbiamo programmato una serie di riunioni in 
videoconferenza per la discussione in merito. 
Al termine di tutti verrà programmata un’assemblea regionale (sempre in 
videoconferenza) con la presenza del Presidente Federale e del Segretario Generale 
in modo che tutte le società abbiano l’opportunità di fare domande e ricevere 
chiarimenti. Le riunioni delle delegazioni provinciali serviranno anche per 
programmare le presenze a Roma e per la raccolta delle deleghe per essere presenti 
il più possibile e portare la voce della nostra regione a livello nazionale. 
 
 
 
 
 
 
 



			 	

	

Comitato Regionale Veneto 
Via del Gazzato, 4 
30174 Mestre – VE 
Tel. 041 5060072 
Fax  041 3025281 
veneto@federbocce.it  

Calendario riunioni con delegazioni: 
 

- 1/9/2020 VERONA 
- 4/9/2020 BELLUNO-FELTRE 
- 7/9/2020 TREVISO 
- 8/9/2020 VENEZIA 
- 10/9/2020 PADOVA-ROVIGO 

VICENZA già fatta 
 
Al termine delle comunicazioni il presidente entra nel merito del nostro territorio 
annunciando che il consiglio regionale ha deliberato che l’assemblea elettiva 
regionale si svolgerà l’8 novembre 2020 presso il Centro Urbani a Zelarino. 
Il presidente Marian afferma che le persone presenti sono l’attuale gruppo dirigente 
del Veneto, coloro che hanno contribuito lavorando in squadra, al raggiungimento 
degli obbiettivi posti dalla federazione. 
Chiede a ciascun Delegato se intende rifare parte del gruppo di lavoro, e con lui 
preparare un progetto comune quadriennale che segua le linee federali e con questo 
sostenere la sua candidatura in maniera personale (poi con le società si parlerà in 
un secondo momento) 
Il messaggio è quello di lavorare in squadra, ciascuno per la propria competenza 
ma con un progetto comune e con determinati obbiettivi da raggiungere.  
Il Consiglio Regionale si è già espresso a favore della candidatura di Marian 
all’unanimità, e si ripresenteranno tutti i consiglieri che ne fanno attualmente parte 
(tranne Andreon). 
Se qualcuno ha delle perplessità è il momento di tirarle fuori, se ci sono altre 
candidature è pronto a fare un passo indietro, ma la persona che si candida deve 
presentare un programma convincente  e deve avere passione e sapere di dover 
lavorare molto per il nostro mondo. 
 
Andreon: ha già dato il sostegno a Marian, come consigliere regionale, lo sostiene 
anche come Delegato di Padova ma si riservo di sentire le società. 
 
Rizzi: in questi 3 anni e mezzo la spec. Raffa è andata in sofferenza perché non si 
sente rappresentata sotto l’aspetto politico e sotto l’aspetto tecnico. C’è la necessità 
di creare una squadra più coesa che tiri fuori le problematiche più nascoste, la 
specialità ha perso molti tesserati e anche molte società. 
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Salvador: la raffa ha sofferto di più rispetto al volo, abbiamo pagato le dimissioni 
di Costantini e di Cazzoli, questo ha creato un vuoto all’interno del consiglio ma 
nonostante questo l’80% delle problematiche trattate era per la specialità raffa. 
Osserva anche che è inutile fare tante chiacchiere da bocciodromo, abbiamo fatto 
un sacco di riunioni e la presenza era sempre scarsa, inoltre, erano l’opportunità 
di poter tirar fuori tutte queste problematiche, ma non sono mail state affrontate 
perché nessuno parla nelle sedi adatte. 
 
Scarso: concordo con Salvador, ho la sensazione che si parli tanto a livello di 
bocciodromo ma non vengono mai dette le cose nelle sedi appropriate. Tutti cercano 
proposte innovative, ma il problema di base è ringiovanire il parco giocatori, ma 
sono le società che non si danno da fare, non si può dare sempre la colpa al 
regionale che ha fornito tutti gli strumenti possibili alle società. 
 
Guizzo: in parte concordo con Rizzi perché so che le società vogliono essere 
coccolate, però non rinnovano i dirigenti. D’accordo anche con Salvador e Scarso 
che le società si devono muovere, nessuno si fa avanti nemmeno come dirigenti e 
nessuno soprattutto parla dei problemi nelle sedi opportune. 
 
Paroni: ringrazia il Comitato Regionale per la vicinanza in questi anni, si è sentita 
abbandonata dalle società piuttosto che dal gruppo regionale. 
 
Cuzzolin: saranno le società a decidere chi saranno i dirigenti futuri. Non è sua 
intenzione fare il Delegato per il prossimo quadriennio, piuttosto ha intenzione di 
candidarsi come presidente regionale se la salute lo permette. Le società devono 
essere seguite, è vero che sono poco collaborative hanno un parco dirigenti che ha 
bisogno di supporto, nel nuovo quadriennio bisogna stare più vicini alle società. 
 
Vettorel: anche se non potrò più assolvere all’incarico di Delegato Provinciale, 
sostengo il lavoro svolto finora dal Presidente e il Comitato Regionale e non vedo 
motivi per cui cercare una nuova candidatura. 
 
Marian: per la sua candidatura deve avere la fiducia dei presenti, altrimenti è 
pronto a fare un passo indietro a fronte di una nuova candidatura che presenti un 
programma di contenuti sul lavoro svolto e su progetti futuri. 
Stare vicini alle società è stato fatto, l’80% del lavoro svolto nel Comitato Regionale 
è stato incontrare le società di raffa, ma è anche vero che ci sono grosse difficoltà 
a trovare dirigenti validi. Inoltre, ogni volta c’è stata l’ opportunità di incontrare le 
società per uno scambio di vedute e per mettere in evidenza le difficoltà e i problemi 
da risolvere nelle sedi giuste (non nei bocciodromi o al bar) l’assenteismo l’ha fatta 
da padrone, e chi era presente non tirava fuori le problematiche. 
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Le delegazioni molto spesso non sono state in grado di organizzarsi nemmeno per 
trovare un delegato. 
A Verona siamo andati tre volte, a Padova non hanno trovato nessuno e abbiamo 
proposto noi e a Vicenza siamo intervenuti noi. 
Dove siamo stati invitati abbiamo partecipato a tutte le manifestazioni sia di raffa 
che di volo. 
 
Viste le difficoltà riscontrate in questo quadriennio, con un Consiglio Regionale 
senza riserve, è necessario che ogni delegazione trovi una persona che voglia 
mettersi in gioco e che abbia voglia di lavorare per la squadra; quattro anni sono 
lunghi e può succedere di tutto e non è possibile che il Comitato Regionale lavori 
ai minimi termini co e stiamo facendo ora. 
Coesi e uniti funzionano le cose, le critiche servono se sono costruttive e fatte nelle 
sedi opportune. Questa è la linea, se siamo d’accordo ok, altrimenti fa un passo 
indietro.  
 
Piccin: concorda con le osservazioni di Marian ha proposto la sua candidatura con 
la sua squadra, chiaramente la squadra è quella che segue lui i suoi programmi, 
un altro candidato presenterà la propria squadra. 
Far parte del Comitato Regionale è un lavoro molto impegnativo, ognuno fa quello 
che sa fare e dà un contributo alla squadra secondo le sue capacità, e questo 
funziona. 
 
La riunione termina con la conferma di tutti per le date delle riunioni e con l’accordo 
di ritrovarsi per tracciare delle linee programmatiche per il prossimo quadriennio. 
 
 
 

Il presidente regionale 
     Giorgio Marian 

 


